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　2023ー2024年度テーマ

クラブテーマ 「　クラブを心のよりどころに　」
	 	 クラブ会長 土 師 幸 士

R.I. 会長 ゴードンR・マッキナリー　　　地区ガバナー 栃　木　一　夫

今後の例会（卓話）予定

11／22	 祭日振替（勤労感謝の日）
11／29	 炉辺報告

会長挨拶＜土師会長＞
本日は外部からの卓話者として、みずほ銀行
浅草雷門支店の土田様にお見え頂いておりま
す。インドの最新情報に関するお話しを楽し
みにしております。
またビジターの桑原様、どうぞごゆっくりお
過ごしください。
さて先週には、当クラブ新入会員３名の歓迎
会が盛大に開催されました。（残念ながら欠
席された方は今週の週報をご覧ください。そ
の時の雰囲気が分かるかと思います。）
その際の挨拶でも申し上げましたが、コロナ
禍を経て、あれだけ大勢の方が集まって懇親
の席が設けられたことに、懐かしさも感じな
がら大変嬉しく思った次第です。

親睦委員会の皆様方には色々とお取り計ら
いくださり、誠にありがとうございまし
た。
その後それぞれに二次会に行かれた方もい
らっしゃるかと思いますが、私がお邪魔し
た二次会では幹事のご乱交が少しだけござ
いました（笑）。この場を借りて会長とし
てお詫び申し上げます（笑）。
そしていよいよ、本日から上半期の炉辺会
合がスタートします。
後ほど岩田ロータリー情報委員長からも詳
しく説明がありますが、テーマはコロナ禍
を経てこのロータリー活動がどう変わった
のか、逆に何を行うべきだったか、今の内
に一度見返しておいて、またあの様な未曾
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来　訪　者　紹　介

前回（11/8　1759 回例会）の記録

◆ゲスト 1 名 卓話者　みずほ銀行　浅草雷門法人営業部副部長　土田　博 様

◆ビジター 1名 横浜港北R.C.　桑原　薫 様

	 46 名	 0 名	 4 名	 38 名	 8 名	 82.61％	 1757 回例会　欠席 3名



幹事報告＜江連幹事＞
・11月の理事・役員会において、10月度の会
計報告がなされ承認されました。2022-23会
計決算報告がなされ承認されました。

・那覇西ロータリークラブ（安里様）から
「マンガで伝える沖縄戦」上下巻が届いており
ます。ご興味のある方はクラブ事務所まで。

・横浜港北ロータリークラブより桑原様がご
来訪されております。ご本人からのご案内
ですがロータリーの友P53−54にフェスを重
んじる「Serviceの哲学」が記載されており
ます。本日、配布いたしましたロータリー
の目標と「奉仕の理念」を合わせてご覧く
ださいとの事です。

有の事態が起こった際の、クラブとして適切
な対応に繋げられる機会にしたいと考えてお
ります。
内容的には喋りづらい、また物足りない点も

ニコニコボックス
＜横浜港北R.C.　桑原　薫 様＞
・本日横浜からまいりましたが、千束小学校
にいました。よろしくお願い致します。

＜土師会長、江連幹事＞
・本日の卓話「インド最新情報」みずほ銀行
　浅草雷門法人営業部副部長　土田 博様、
よろしくお願い致します。

＜藤掛、古谷、浜中、原田、五十嵐、伊藤、加藤、
河村、宮崎、長沼、中橋、中村、斎藤、関原、
髙橋、内田、上野、渡辺＞
・みずほ銀行　浅草雷門法人営業部副部長
土田 博様、本日の卓話「インド最新情報」
どうぞよろしくお願い致します。

＜後上、本間、飯島、片岡、太田、斎藤、佐藤、
髙木、上原、吉村＞

・東北復興支援継続を！

＜吉沼、片岡、伊石、浜中、後上、上野、江連、
中橋、関原、本間、河村、古谷、松本、松丸、
潮田＞

・園部さん、令和５年度国税庁長官表彰、授賞
おめでとうございます。

＜岩田、古谷＞
・アレのアレ。阪神タイガース、38年ぶりの
日本一おめでとう！！

＜松本＞
・阪神タイガース日本一おめでとう。トラキ
チだった吉沼の眞ちゃんの息子さんの予言
通り日本一になりました。したり顔の眞ち
ゃんが目に浮かびます。おめでとう。

委員会報告
＜ロータリー情報委員会　岩田委員長＞
・本日11月８日より炉辺会合が始まります。
テーマは、当クラブにてコロナ禍で
１．変わったこと、変わらなかったこと。
２．変えてみて良かったこと、変えない方

が良かったこと。
３．こうしておけば良かったと思うこと。

です。今後のクラブ運営につながる有益な
意見交換をお願いいたします。

＜青少年奉仕委員会　片岡委員長＞
・交換留学生リュシーさんの第３ホストファ
ミリーの希望者が、クラブ内にいらっしゃ
るのか、アンケートを採ることになりまし
た。ご協力のほどよろしくお願いします。

あるかも知れませんが、もし会話が尽きた時
は、引き続き各グループの中での懇親の場に
して頂ければ幸いに存じます。



卓　　話

「インド最新情報」

みずほ銀行　浅草雷門法人営業部副部長

土　田　　博 様

＜今週担当　関原光治＞

・「インド最新情報」をテーマに、2018年から今年４月まで４年半に渡っ

て、みずほ銀行ニューデリー支店に駐在された、同行の浅草雷門法人の土

田副部長に卓話を頂きました。

・冒頭、駐在経験も踏まえ、インドは華僑中心に発展しているアセアン諸国

とは全く違う世界である点について、インドの生い立ち、インド人の行動

様式、宗教・民族・言語の多様性、外交・経済的な位置づけ等を織り交ぜ

て解説。

・カースト制度という根深い課題を抱えながらも、高いIT・金融テック・英

語普及率を背景に、経済・政治面において、世界の注目が飛躍的に高まっ

ており、更なる発展が期待出来ることを実感されていた。

・一方、外資企業には参入障壁が多く、進出ハードルが高い国でもあり、日

系企業の新規進出社数は近年低迷。

　ポテンシャルの高いインドにおいて日系企業が勝ち抜いていくには、労働

者の採用・労務マネジメントが極めて重要との銀行目線での私見も披露頂

いた。




